

Antrag der CDU-Fraktion

im Rahmen der Beratung zum Doppelhaushalt 2018/2019,
Auszug aus der Haushaltsrede im Rat vom 12.03.2018

Betr.: Schaffung eines Etas für die Sanierung gemeindlicher Immobilien

5. Sanierung und Unterhaltung kommunaler Infrastruktur

Es wurde in der Vergangenheit viel zu wenig Geld in die Sanierung eigener Gebäude gesteckt, was zu einem massiven Investitionsstau geführt hat. Neubauten waren offenbar angesagter und prestigeträchtiger als Renovierungen. Das muss sich grundlegend ändern. Die CDU-Fraktion beantragt einen ausreichenden Etat, um dringend nötige Sanierungen und damit auch einen Werteverfall der gemeindeeigenen Immobilien zu stoppen. Das sollte auch über 2019 Bestand haben.